
 
                                       http://www.uozu-rc.com/ 

- 1 - 

 

第２６５５回 例会報告                         ２００８年１１月７日 

ゲスト並びにビジター紹介   ゲスト       なし       ビジター  大城 宗文様(魚津西 RC) 

             米山奨学生  リー・ホー君 

誕生祝 １１月１日 生駒夫人 家内の誕生祝いをして頂きありがとうございます。昭和１１年のゾロメの日

です。今、２５歳から３歳までの孫の面倒を喜んでやっております。１１／１～ニュージーランドへ行っ

てきました。途中で用がないか電話をしたら、用があるとすぐ帰れるのですか？と言われてしまいました。 

１１月４日 春田君 私の誕生日を祝って頂きましてありがとうございます。

昭和２７年１１月４日に生まれまして５６回目だと思います。先日、健康

診断をしましたら健康でもない病気でもない準健康と言う称号を頂戴して

います。幸い数十年振りに肝機能が０と言うことで、お酒をこよなく愛す

る私としては大変幸せに思っております。 

委嘱状の贈呈式  根岸ガバナー補佐から大村会長へ  国際ロータリー第２

６１０地区 2008・2009 年度の地区大会の信認？委員を委嘱させていただき

ます。･･･地区ガバナー高柳功(代読) 

会長挨拶 大城さん、リー・ホー君ようこそお出で下さいました。ゆっくり

して行って下さい。生駒さんの奥さん、春田さんおめでとうございます。

春田さんにはお酒もありますが、ロータリーでもますます頑張って下さい。 

 今日は立冬で暦の上では冬に入り、高い山は雪が積もり里の方も木々もだんだん色付き、これからだん

だん寒くなります。皆様方体調管理を良くして頂きたいと思います。明後日は、魚津ＲＣの今年度最大の

事業のＩＭです。皆様方には成功裏に終わるように、また次の週は地区大会があり、それも合わせてご協

力ご支援お願いしたいと思います。先日、親睦委員会で松川渓谷のもみじの紅葉を見に行きましたが、朝

からの気候もだんだんと晴れに変わり、歌でも盛り上がり帰ってきたことをご報告しておきます。 

花の件ですが、「ツマブキ」を持ってきました。１０月から今頃まで盛りで、庭の緑の中に黄色の花が咲

いてとても鮮やかです。実根草で一度植えておくと何年も開花し、葉を見ますと「ふき」の仲間です。 

米山奨学生 リー・ホー君 奨学金を頂きありがとうございます。今回で８回目になります。この奨学金を

頂いて、私の生活や研究はうまく行っています。ありがとうございました。 

幹事報告 黒部・黒部中央 RCより １１月度例会案内あり 

魚津交通センターから 理事会の開催について １１／２７ １６０：００～ ありそドーム 

今日の定例理事会は、審議事項なしで中止、１２月最初の例会の時に合わせて行います 

出席報告  第２６５５回 ３１名 ８６.１１％ 欠席：５名 中田、坪井、金岩、宮本、広浜 

第２６５３回 メイキャップ なし  出席率 ９１．６６％ → 変わらず 

ニコニコボックス  生駒さん ニュージーランドへ行っていろいろ体験し、楽しい日々でした。 

辻(英)さん 滝の湯温泉、母を参加させて頂きありがとうございました。大変喜んでいました。 

大村さん １１／９、ＩＭをよろしくお願いします。 
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中島さん １１／１、松川渓谷、滝の湯温泉、紅葉、混浴すばらしかったです。 

先程、滝の湯の女将さんから電話がありました。皆様、（中島さん？）によろしくとの事です。 

「ＮＩＣＥ ＴＶ」で、魚津ＲＣ職業奉仕表彰の放映ありがとうございます。 

辻浩さん 長女がやっと結婚しました。 

寺崎さん 月初めのお付き合いをさせて頂きます。 

委員会報告など  広報委員会 金山さん 「ロータリーの友」の紹介です。私は２０年前、医療の記者で、

２１ページの「ガン」の記事に関心を持ちました。賢い患者として、自分で健康を知るバロメータが沢山

あります。是非、読んで頂いたら良いと思います。 

 親睦委員会 関口委員長 先週１９名で、滝の湯温泉でゆったりと入り、小布施で美術館を含め探索するこ

とが出来ました。帰りはカラオケでバスを止めてまで武隈さん、辻さんの歌を聞かせて頂きました。一層、

親睦が深まったと思います。 

ＩＭ 辻委員長 ＩＭ実行のスタッフ表をお手元に用意しました。舞台の移動など設営全般とコーヒー、お

茶の人手が必要です。全員で担当をお願いします。ジャンパー着用、１０：００集合、食事は１０：３０

から、１２：００に受付、ロビーでの協力をお願いします。１７：３０から反省会です。 

本日の卓話  財団委員会 谷川委員長  ・・・【ロータリー財団月間】 

【卓話】 本日は「ロータリー財団」の卓話ですが、今期の活動計画書

には「ロータリー財団」と「ロータリー米山記念奨学会」を合わせて「財

団委員会」となっております。１１月は「ロータリー財団」月間、１０

月が「Ｒ米山記念奨学会」月間です。魚津ＲＣの今期の財団委員会は、

私が委員長、生駒副委員長、杉野委員、春田委員の４名です。今回の発

表を基に今後の活動に繋げて行こうと思います。先般８月に地区のロー

タリー財団セミナーがあり地区委員長の話を聞いてきましたが、毎年の

話とほとんど変わりがないのですが、少しトピックスがありましたので後ほど紹介させて頂きます。 

当クラブでどれくらいの内容の寄付をして来たかということ実績は、Ｒ財団と米山の両方とも記載させ

て頂いております。過去、財団では２００１年に一つ奨学生、米山でも２００２年に「オウ」さん、今年

は「リー」さんを派遣で受け、ホストクラブと言う形を取らして頂いています。米山の寄付の認証記録に

は関して、結構大勢の方に協力していただいております。 

昨年、Ｒ財団の委員長に来て頂いて話をした経緯がありますが、あの時、Ｒ財団についての意義が低い

のではないかという話があり最終的には寄付の形をとったと記憶しております。米山のほうですが、毎年、

事業計画の中にある地区の人道的分担金として４０００円、委員会の拠出金として１００円、トータル４

１００円を毎年人道負担金として皆さんから頂いているということを改めて言っておきます。Ｒ財団の話

については、今月の「ロータリーの友」の１２ページに、寄付の行方として結構細かく載っております。

年次寄付の形で皆様方に協力を…という形をとらさせて頂いております。 

今年１月、国際ロータリーとゲーツ財団との協力の下、ポリオ撲滅運動という事で今年から一人２５０

０円を３年間協力して頂く事でスタートさせました。Ｒ財団の行事は、ポリオ撲滅、教育プログラムで、

Ｒ財団の奨学生派遣と国際青少年の派遣です。あとは研究グループ交換があります。 

あと人道的補助金プログラムのマッチングプログラムとして、他地区の友好クラブと共同で何らかのも

のを寄付・贈呈して、国際ＲＣに申請し人道的な補助金プログラムとして奉仕活動させて頂くのがありま

す。ただ、事前にタイムスケジュールを組まないとなかなか難しいシステムです。先人の方々は、よく勉

強してやっていらっしゃったと感嘆しているところであります。寄付については特定寄付金制度と言う税

法上の控除という優遇措置もあります。長い目で皆様の協力をお願いできればと思っております。【以上】 


